
Brauerei des Jahres: Höchste Auszeichnung für Maisel

BRAUINDUSTRIE: Die Brauerei Maisel ist für die hohe Qualität ihrer Biere bekannt, die in der Vergangenheit vielfach prämiert wurden. Was war der Anstoß für die Brauerei, im letzten Jahr auch an der Finest Beer Selection teilzunehmen?

Marc Goebel: Die Qualität unserer Bierspezialitäten steht in unserer Prioritätenliste an oberster Stelle, hier würden wir niemals Abstriche machen. Die Teilnahme an hochwertigen Awards ist für uns in diesem Zusammenhang sehr wichtig, da die unabhängigen Expertenjurys die Qualität unserer Biere bewerten und wir so genau wissen, an welchen Bieren wir zu arbeiten haben oder wo wir schon solide aufgestellt sind.

Wir legen im Team gemeinschaftlich fest, an welchen nationalen und internationalen Awards und Verkostungen wir teilnehmen wollen. Da wir schon beim Meiningers Craft Beer Award mitgemacht haben, wollten wir natürlich auch bei der neuen Finest Beer Selection dabei sein. Doemens an Bord war das i-Tüpfelchen, das unsere Entscheidung zur Teilnahme untermauerte.

BI: Was hat Sie primär am Verkostungsformat überzeugt?

Goebel: Die Bewertung bei der Finest Beer Selection zielt rein auf das Bier und nicht auf die Kategorisierung im jeweiligen Bierstil ab. Das und auch unsere Neugierde auf das neue Format haben uns überzeugt.

BI: Gleich sieben Biere schafften es in die Finest Beer Selection 2023: über traditionelle Sorten, Craft-Biere bis hin zu Leicht und Alkoholfrei. Einen besseren Qualitätsnachweis kann die Brauerei nicht erhalten?

Goebel: Ein unglaublicher Erfolg, mit dem wir niemals gerechnet hätten. Wir mussten auch erst mal durchatmen, als wir die erfreuliche Nachricht am Telefon erfahren haben. Die überaus positive Bewertung zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Ich möchte meinem fantastischen Team auch an dieser Stelle noch einmal von Herzen danken! Ohne ihre akribische Arbeit wäre ein solcher Erfolg gar nicht möglich.

BI: Mit einem durchschnittlichen Finest Beer Score von 92 Punkten hat die Brauerei zudem den Titel „Brauerei des Jahres / nati-

kurz
nachgefragt

bei

**MARC
GOEBEL**

onal“ errungen. Wie haben Sie diese Prämierungen PR-wirksam umgesetzt und welche Resonanz erhielten Sie vom Kunden bzw. vom Konsumenten?

Goebel: Uns wurde von allen Seiten gratuliert. Den Titel „Brauerei des Jahres“ schafft man in seinem Brauerleben nicht so oft, das ist vollkommen verrückt. Natürlich haben wir in der Presse und auf unseren Social-Media-Kanälen darüber berichtet. In unserem Onlineshop haben wir sogar ein „Brauerei des Jahres“-Bierpaket mit allen prämierten Bieren geschnürt.

BI: Was haben Sie sich für die Finest Beer Selection 2024 vorgenommen?

Goebel: 2024 sind wir natürlich wieder mit dabei. Wir wären sehr dankbar, wenn wir auch in diesem Jahr viele unserer Produkte in der Finest Beer Selection sehen können.

BI: Vielen Dank für das Gespräch. (mon)



Marc Goebel, Chef-Braumeister Brauerei Gebr. Maisel
(Bild: Maisel)